
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 84224610

Prix 1 120 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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"Côte  d'Azur,  Saint-Raphaël,  Valescure  :  Une  Oasis  de  SérénitéNiché  dans  le

prestigieux quartier de Valescure, où confort et tranquillité se rencontrent. Cette villa

d'exception,  baignée  de  lumière  et  parfaitement  intégrée  dans  son  écrin  de

verdure,  offre  un  cadre  de  vie  incomparable.Érigée  en  2020,  cette  villa  moderne

avec  piscine  vous  invite  à  savourer  chaque  instant  dans  un  environnement

privilégié.  Imprégnez-vous  du  calme  absolu  tout  en  étant  à  proximité  des  golfs

renommés  et  des  commodités  locales.À  l'intérieur,  un  séjour  cathédrale  inonde

l'espace de lumière naturelle, tandis qu'une ...

"Côte  d'Azur,  Saint-Raphaël,  Valescure:  An  Oasis  of  SerenityNestled  in  the

prestigious Valescure district, where comfort and tranquility meet. This exceptional

villa,  bathed  in  light  and  perfectly  integrated  into  its  green  setting,  offers  an

incomparable living environment.Built in 2020, this modern villa with swimming pool

invites  you  to  savor  every  moment  in  a  privileged  environment.  Soak  up  the

absolute  peace  and  quiet  while  being  close  to  renowned  golf  courses  and

amenities

FONTAROSA IMMOBILIER

229 Rue Roland Garros - 83600 FRÉJUS
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